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„Denn das Himmelreich
gleicht einem Hausherrn, der
früh am Morgen ausging, um
Arbeiter für seinen Weinberg
einzustellen. Und als er mit
den Arbeitern einig wurde
über einen Silbergroschen als
Tagelohn, sandte er sie in sei-
nen Weinberg. Und er ging aus
um die dritte Stunde und sah
andere müßig auf dem Markt
stehen und sprach zu ihnen:
Geht ihr auch hin in den Wein-
berg; ich will euch geben, was
recht ist. Und sie gingen hin.
Abermals ging er aus um die
sechste und um die neunte
Stunde und tat dasselbe. Um
die elfte Stunde aber ging
er aus und fand andere und
sprach zu ihnen: Was steht ihr
den ganzen Tag müßig da?  Sie
sprachen zu ihm: Es hat uns
niemand eingestellt. Er sprach
zu ihnen: Geht ihr auch hin
in den Weinberg. Als es nun
Abend wurde, sprach der
Herr des Weinbergs zu seinem
Verwalter: Ruf die Arbeiter
und gib ihnen den Lohn und
fang an bei den letzten bis zu
den ersten. Da kamen, die um
die elfte Stunde eingestellt wa-
ren, und jeder emp  ng seinen
Silbergroschen. Als aber die
Ersten kamen, meinten sie,
sie würden mehr empfangen;
und auch sie emp  ngen ein
jeder seinen Silbergroschen.
Und als sie den empfingen,
murrten sie gegen den Haus-

herrn und sprachen: Diese
Letzten haben nur eine Stunde
gearbeitet, doch du hast sie
uns gleichgestellt,  die wir des
Tages Last und Hitze getragen
haben. Er antwortete aber
und sagte zu einem von ihnen:
Mein Freund, ich tu dir nicht
Unrecht. Bist du nicht mit mir
einig geworden über einen
Silbergroschen? Nimm, was
dein ist, und geh! Ich will aber
diesem Letzten dasselbe geben
wie dir. Oder habe ich nicht
Macht zu tun, was ich will, mit
dem, was mein ist? Siehst du
scheel drein, weil ich so gütig
bin? So werden die Letzten die
Ersten und die Ersten die Letz-
ten sein.“ Matthäus 20,1-16
Der Segen des Einen ist oft der
Ärger des Anderen. Neid hat
viele Gesichter. Jesus nimmt
sich viel Zeit und Raum, um
diese Geschichte zu erzählen.
Gott kommt und bietet Tage-
löhnern einen Job an. Das ganze
Geschehen wird hier auf einen
Tag verdichtet. Gott geht immer
wieder los, alle Stunde heißt es
hier. Die Ersten sind einverstan-
den und beginnen ihren Job.
Nach einer Stunde bekommen
sie Verstärkung. Nun glauben die
Ersten, mehr Lohn bekommen
zu müssen, als die später dazu
gekommenen Arbeiter. Aber hier
genau setzt das Missverständnis
ein. Wenn Gott uns ruft, dann ist
das kein Arbeitsverhältnis, son-
dern eine Begnadigung. Wir sind

Dankbarkeit statt Leistungsdenken
Sünder. Jesus Christus kommt in
diese Welt und löst dieses Prob-
lem. Er stirbt für uns am Kreuz.
An unserer Stelle. Er stirbt für
den, der das früh in seinem Le-
ben bemerkt genauso, wie er es
für den tut, der es erst ganz spät
merkt. Aber immer ist die darauf
folgende Dienstzeit Gnade und
nicht Verdienst. Wir können uns
das Heil in keiner Weise verdie-
nen. Wir können es auch nicht
festigen oder stabilisieren oder
uns als würdig erweisen durch
unsere Treue und Beständigkeit.
Wir können nichts in keiner Wei-
se dem Opfer Jesu hinzusetzen.
Wir alle haben es nötig. Wir alle
bekommen es geschenkt. Der
Räuber am Kreuz, der in der
letzten Stunde seines Lebens
den Zugang zur Gnade  ndet ist
ein sehr gutes Beispiel dafür. Er
konnte nun wirklich nichts mehr
tun, um sich seines Heils würdig
zu erweisen. Die Heiligung, also
das Bemühen Gott zu gefallen,
ist keine Rückzahlung in Raten
für das Heil, sondern lediglich
ein Akt der Dankbarkeit. Ob wir
nun viel oder wenig Dankbarkeit
zeigen, wir bleiben gerettet.
Selbst dann, wenn wir unseren
Dank komplett unter den Tisch
fallen lassen. Die Formulierung
von Jesus ist drastisch: „Was
schaust du so bekloppt in die
Gegend, weil ich so freundlich
und großzügig bin?“ Gott freut
sich über jeden erlösten Sünder,
über dich und mich.
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Wenn Du weiterkommen willst
Ich möchte Dir so gerne helfen,
mehr von Jesus Christus zu
erfahren. Darum diese Zeitung.
Ich habe immer zwei Ziele:
Ich möchte den Wert der Bibel
zeigen, und ich möchte Jesus
Christus so deutlich werden
lassen, wie er in der Bibel be-
schrieben wird.

Mein Motto: Information
nicht Manipulation!

Hier nun ein paar Angebote,
falls Du Interesse hast, noch
mehr über Jesus Christus zu er-
fahren. Dem Aufrichtigen lässt
Gott es gelingen! Davon bin ich
überzeugt. So lange Du ehrlich
fragst, kannst Du darauf vertrau-
en, dass Gott dir alle Hilfe und
Unterstützung schenken wirst,
die  Du  brauchst,  um  IHN  zu
entdecken. Ich freue mich, Dir
dabei helfen zu können. Zum
Einen gibt es auf Facebook unter
Mario Proll ganz viel Informa-
tionen und Videos über Jesus
Christus. Darüber hinaus gibt
es im Internet unter der Adresse:

http://lyrikbote.de/
jede Menge Quellen, Predig-
ten, Informationen, Lyrik und
weiterführende Texte und Hil-

fen. Insbesondere sind dort alle
Schreiberlingartikel abrufbar.
Entweder einzeln oder aber als
100er Pack in einem Journal
(Journal 1-7).  Ich verschenke
auch gerne an ernsthaft inter-
essierte Menschen Neue Tes-
tamente, Bibeln, Bücher  von
C.S.Lewis, Wilhelm Busch
und Ulrich Parzany. Ich werbe
nicht für eine Organisation. Ich
gehöre zu keiner Sekte und will
weder Spenden sammeln noch
Mitglieder für einen Verein, eine
Organisation oder Kirche wer-
ben. Mein Ziel ist lediglich, über
Jesus Christus zu informieren.
Ich glaube an den lebendigen
Gott, Jesus Christus, der Dir in
der Bibel begegnet, wenn Du sie
aufrichtig liest. Du bekommst
von mir jede erdenkliche Hilfe
und Unterstützung, Du kannst
jede ehrlich gemeinte Frage
stellen und mich auch gern per-
sönlich kontaktieren, wenn es
darum geht, diesen Jesus Chris-
tus näher kennen zu lernen.
Ich bin davon überzeugt, dass
Dir Gott persönlich begegnen
will.  Er  ist  der  Lebende,  der
Lebendige Gott, der mit uns
reden will, der auf uns wartet,
der uns stärken und segnen will.

Doch es geht vor allem darum,
das Evangelium zu hören, zu
verstehen und anzunehmen. Es
geht um Rettung. Wir Menschen
sind auf einem selbstzerstöre-
rischen Weg ohne Gott. Davor
will Gott uns bewahren. Er will
uns unsere Schuld vergeben, aus
falschen Bindungen befreien
und vor allem: Er will uns eine
Perspektive, eine Ho  nung für
die Zukunft geben. Gott will
uns das Ewige Leben schenken.
Ohne Gegenleistung, aus reiner
Gnade. Dafür kam Jesus Chris-
tus, Gott selber, der Sohn Gottes,
in diese Welt. Er wurde Mensch.
Er ging ans Kreuz, um für unsere
Schuld am Kreuz zu sterben.
Wer dies glaubt, wer sein Leben
dem Sohn Gottes Jesus Christus
anvertraut, der erfährt das Heil
in Christus. Ich will dich zu
Jesus bringen, alles Weitere ist
dann eine Sache zwischen dir
und ihm. Ich bin dabei nur ein
Gehilfe zur Freude. So eine Art
Briefträger für Jesus, der dir das
Evangelium bringt. Gottes Brief
an Dich!
Mario Proll, Praunheimer Weg
99, 60439 Frankfurt Main
Handy: 0152 04 86 58 48
Email: Mario.Proll@hotmail.de

Hilfreiche Bü-
cher in der
Alpha Buch-
handlung, in
der es alles
gibt, was ei-
nem den Glau-

ben an Gott leichter machen kann.
Die Buchhandlung ist in der Nähe
vom U-Bahnhof Eschenheimer
Tor. Von dort ist es keine zehn Mi-
nuten Fußweg Richtung Norden
bis zum Oeder Weg 43. Die Buch-
handlung macht in der Regel um

10 auf und schließt um 19:00 Uhr,
samstags kann ich bis um 16.00
Uhr kommen. Also genug Zeit zum
Stöbern, Entdecken und Lesen.
Die Buchhandlung hat schon lan-
ge ein Motto:
„Schenken, erleben, begegnen.“

Alpha Buchhandlung Frankfurt

http://lyrikbote.de/
mailto:Mario.Proll@hotmail.de

